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王新欣的“大实话”尴尬了谁？

别别让让看看戏戏的的支支招招
鲁鲁能能该该自自我我解解困困

本报记者 胡建明

主场打越南平阳，鲁能迎来
一个“好消息”——— 后防大将戴琳
虽然在中超联赛中遭遇禁赛，但
亚冠联赛还是可以打的。这员猛
将的出场，多少也可以给鲁能的
后防线注上一针“强心剂”。

截至目前，鲁能在中超联赛
和亚冠联赛中一共打了10场比
赛。这10场比赛，鲁能一共丢了22
个球，对于一支心存大志的球队
来说，这样的防守绝对是不合格。

悲催的是，在后防需要用人
的时候，汪强又遇重伤。上一轮中
超联赛，库卡就只能用赵明剑和
小将李松益搭档出任中后卫。从
比赛结果看，这对组合还需要进
一步磨合。

好在戴琳本场比赛能出场比
赛，有他在，库卡就有了更多的变
招。戴琳+王彤或者是戴琳+赵明
剑，都可以与对手周旋一阵子。

当然，鲁能本场比赛需要面
对的不仅仅是后防的问题。在中
前场，库卡也遇到了难题。阿洛伊
西奥没有报名，蒙蒂略和王永珀
因伤休养，谁来为鲁能攻城拔寨
也让人头疼。

好在鲁能还有状态正佳的杨
旭，还有一直在等待机会的空霸
韩鹏。用好这两员大将，对付一支
东南亚球队应该不在话下。

新华社首尔4月20日体育专
电(记者 王浩明 彭茜) 亚冠
联赛H组21日将进行第五轮的争
夺，广州恒大将在客场挑战首尔
FC。对于目前小组领跑的恒大来
说，仅需要一场平局就可以提前
出线，但主帅卡纳瓦罗在赛前明
确表示，这场比赛的目标就是三
分。

“我们不会算计积分榜的形
势，我们要赢得明天的比赛。首尔
非常强大，球员经验丰富，教练很
优秀，明天的比赛很困难，但我们
目的非常明确，就是希望带走三
分。”卡纳瓦罗说。

首尔FC深陷在十天四战的
魔鬼赛程中，18日，他们刚刚在国
内联赛1：5惨败给水原三星，还折
损了大将车杜里。而广州恒大则
迎回了门神曾诚，埃尔克森也连
续三场进球状态火热——— 似乎一
切条件都利好于恒大，但卡纳瓦
罗深知，一支首尔这样的“哀兵”
并不好对付。

“伟大的球队在遭遇惨败后
一定会有更大的动力出战，他们
不会沉浸在过去的失败中，会捍
卫自己球队的尊严。因此，我们要
做好百分之百的准备带走三分。”
卡纳瓦罗说。

“在这里想带走三分并不容
易，需要一场完美的比赛，我们需
要在侵略性和防守方面都做得更
好，面对首尔这样的对手，一场胜
利会给球队带来更多的满足感，我
们要百分百努力赢下比赛。”他说。

本报讯 4月22日，亚冠
第五轮小组赛，鲁能主场迎战
越南平阳；5月6日，小组赛最
后一轮，鲁能客战全北现代，
鲁能泰山能否“平阳扫北”，在
被动的情况下从亚冠小组赛
中出线？这是每一个球迷都十
分关心的话题。“长安福特·齐
鲁晚报亚冠海外助威团”等待
您的参加，一起到韩国去为鲁
能加油。

此次韩国行程，我们根据
现实情况，为大家打造了两条
线路，供您选择：其一，“精品
飞行路线”，济南起止，为大家
最大程度地提供方便，双飞五

日游，5月4日下午离济，5月8
日中午返回；其二，“豪华邮轮
路线”，烟台起止，极大地方
便了烟台、威海及周边地区
的朋友，5月5日下午离开烟
台港，5月9日早上返回烟台。
我们为参加助威团的每一位
朋友，都准备了比赛球票、鲁
能助威服等礼品，另外，本次
活动得到了长安福特的大力
支持，凡报名成功并下载齐
鲁壹点客户端的读者，还将获
得由长安福特提供的精美纪
念品一份。

还想提醒广大读者、诸位
球迷的是，如果您想参与本报

组织的活动，请一定马上检查
一下，您是否有护照、护照有
效期截止到什么时候。如果没
有护照，请马上办理，然后将

“办证回执单”等资料在第一
时间交上来。此次“精品飞行
路线”和“豪华邮轮路线”，位
置所剩有限，应广大读者要
求，特将报名截止日期推迟至
4月22日，即鲁能主场迎战越
南平阳当天。景华旅行社地
址：济南市华信路凯贝特大厦
A座，具体事宜，请马上致电
咨询，电话：13505406587、
13153193379。

(本报记者)

戴琳复出，

后防迎来“强心剂”

恒大今日战首尔FC
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看看罢罢主主场场战战平平阳阳 再再到到韩韩国国看看亚亚冠冠

王新欣在接受采访时
表示，现在的鲁能不仅是人
员不整，而且整个队伍的防
守不成体系，各个位置上的
空当都很大。

“他们肯定是有盯人的要
求，比如说我感觉自己被蒿俊
闵、乌索和金敬道都盯过，这
些人盯人有个特点，是真的跟
着你到处跑，比如我把乌索往
边路带，他就真的跟我往边路
跑，这样一来，后腰就闪出一
个空间，然后我们的‘烈鸟’就
能够跟防守他的球员一对一
了，在这种对峙中，‘烈鸟’占
据了上风，突破了一点，就整
个防线都突破了……”

之前就有球迷认为库
卡的防守理念不太适合鲁
能，现在王新欣这一番话在
球迷中引起了很大的共鸣。
有球迷就表示，希望鲁能的

高层能看到王新欣对鲁能
的点评。

除了谈到防守问题，王
新欣还对鲁能外援塔尔德
利进行了点评。“塔尔德利
应该是一个团队型球员，他
的发挥要看跟他配合的队
友给他的帮助有多少，他个
人能力是肯定有的……但
是现在显然他无法融入鲁
能的体系，所以也就越踢越
没有信心，但是可以肯定，
他不是现在看上去这个水
平。”

当然，塔尔德利之所以
与鲁能不来电，和他长时间
没有与球队磨合亦有很大
关系，这点库卡也多次强调
过。但不管怎么样，如果这
个问题不能尽早解决，最终
塔尔德利和鲁能都会是受
害者。

王新欣说的这些问题，
鲁能内部亦是有所觉察。但
现在的问题是，谁都不愿意
去点破问题到底出在哪里。

球员虽然也觉得库卡
的防守战术执行起来有些
别扭，但大家还是在努力去
适应库卡的要求，毕竟，一
个曾经世界排名第九的教
练，不是谁都可以质疑的。

自从鲁能俱乐部更换
了新的领导层，再加上自己
的建队思路没有得到体现，
鲁能主帅库卡与俱乐部领
导层之间的沟通也少了很
多，这直接导致了有些小问
题在沉默和猜测中积压成
了大问题。

这一点，从库卡三番五次
表示，随时都可以走人就可以
看出端倪。这话表面看起来很

有担当，但实际上却一而再、
再而三地动摇着双方的合作
基础。

随着问题越来越多、越
来越大，鲁能内部的沟通就
更不畅通。如此一来，就形
成 了 恶 性 循 环 ，球 员 不 知
该 如 何 与 主 教 练 沟 通 ，主
教练亦不愿意向俱乐部高
层 坦 露 自 己 的 想 法 ，俱 乐
部高层也不知道球队到底
出 了 什 么 问 题 ，这 三 方 谁
都 没 有 解 决 问 题 的 能 力 ，
就只能眼看着自己被对手
逐一超越。

如果鲁能内部能建立起
良好的沟通机制，这些问题解
决起来并不会很复杂。上赛
季，鲁能也遇到过类似的问
题，以史为鉴，鲁能应该知道
怎么做。

“大实话”引起球迷共鸣

鲁能应建立沟通机制

不管有多少问题需要鲁
能去解决，鲁能现在最需要做
的就是先打好周三的亚冠联
赛。4月20日晚上，鲁能本轮的
亚冠对手越南平阳抵达济南。
面对这个小组最弱的对手，鲁
能唯一的选择就是战胜对手，
让自己先缓上一口气。

目前，鲁能在亚冠小组赛
中积4分，位列第3，与排在前
面的全北现代以及柏太阳神
仍旧有4分差距，鲁能要想保
留出线的希望，必须在随后的
比赛取得两连胜，其中包括5
月6日鲁能客场和全北现代的
比赛，而且还要看对手的比赛

情况。
在蒙蒂略伤停、阿洛伊西

奥没有报名的情况下，鲁能要
想完成这样的任务实在太过
于艰难。但不管怎么样，主场
与越南平阳这一战必须拿下，
因为这一战不仅关乎鲁能的
亚冠前途，而且还可能会关乎
鲁能的联赛前途。

打完与平阳队的比赛，鲁
能要在26日的中超联赛中主
场迎战北京国安。如果与平阳
这一战打不好，那么再与国安
交锋，很有可能会早早就失去
斗志。而这是鲁能球迷最不愿
意看到的场面。

干掉平阳能先缓口气

塔尔德利需要赶紧找到状态。 本报记者 王鸿光 摄
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